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（われわれは奉仕する）

【国際会長テーマ】

Changing The World
（世界を変える）

【ガバナー・スローガン】

市民のための社会奉仕

【今治ＬＣ会長スローガン】

ありがとう ご縁に感謝 We Serve

【今治ＬＣ会長努力目標】

●新会員増強
●アクティビティへの積極的参加
●委員会活動の活性強化
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新年のご挨拶

年男の抱負

会長 加藤　克利
　新年あけましておめでとうございます。
　旧年中はクラブメンバーの皆様にはメインアクティビティ、結成記念例会、各事業に
おいて大変お世話になりました。本当にありがとうございました。
　出航早々のメインティビティでは電動自転車の贈呈、結成記念例会では尾道、台湾の
姉妹クラブメンバーとの式典、懇親会、２リジョンスポーツ大会ではボウリングで念願
の優勝、濃厚な半年であったと思います。私自身も出航前までは非常にプレッシャーを
感じておりましたが、笑いのある理事会、メンバーの御協力により少しは慣れてきたよ

うに思います。
　さて「一年の計は元旦にあり」とありますが、皆様も今年一年の計画、目標は立てられたでしょうか？今
年度の航海も早いもので折り返しとなり、 帰港に向けて再度気を引き締めて「安全航海」を目標にしたいと
思っています。
　帰路に関しましても尾道ライオンズクラブ65周年、地区年次大会、1,500回例会、最終家族例会など凪で
はありませんがクラブメンバーの皆様と楽しく活動出来ればと思います。
　最後になりますが、今年も宜しくお願い致します。

　新年あけましておめでとうございます。
　まさか自分が60歳に成るとは思いませんでした。
　毎日飲んでいる薬が増える度に次回の年男はやって来るのであろうか不安になる今
日この頃ですが、もう少しは仕事や趣味のゴルフをやりたいので頑張りたいと思います。
　ライオンズクラブ会員の皆様の御健勝と御多幸をお祈り申し上げます。

昭和39年２月22日生

黒田　　聡

　新年あけましておめでとうございます。
　年が明けると、辰年生まれの私は６回目の年男を迎えることになります。そう云う
ことで俗にいう後期高齢者の仲間入りに近づいて来たようです。
　もう少しの間、ライオンズクラブにおいては少なからずとも会費要員として、そし
て若いクラブ会員の方々をはじめ友人達に付き合いをして頂きながら、ゴルフに遊び
と未だ未だ楽しんで日々をやって行こうかなと思っております。ですのでそんな年の
ことなど考えずに元気に人生を邁進して行きたいと考えています。
　皆さん是非とも声を掛けてください。引き続きご引き立て宜しくお願いします。昭和27年１月19日生

瀬野　和博

　あけましておめでとうございます。
　年男の原稿依頼のメールを見て思うこと、今年で６回目の年男を迎えるのかと思う
と長生きできたなぁ〰もう少し頑張ってみるか、健康で過ごせたら良いなあと思う。
　干支によると2024年は甲辰の年だそうで、甲は殻かぶとを表しているそうです。殻
を破り芽生えて行く様を表し、辰は12支の中では架空の生き物で神として崇められ躍
動を象徴する干支であることで知られ、私も干支にあやかり殻を破り新しく挑戦して
みようと思います。現執行部また次期執行部も伝統を守りながら時代に合った新しい
ライオンズ活動を望み、新しい年を皆様と一緒に楽しくウイサーブに挑戦し今治ライ
オンズクラブの将来に向かって躍進出来たら最高だと思っています。辰年72歳（11月
で）元気で頑張るぞ～ウオー。
　2024年が皆様にとって良い年に成りますよう心からお祈り申し上げます。

昭和27年11月15日生

梶原　俊二
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　新年明けましておめでとうございます。
　本年、４回目の年男を迎えた辰年48歳です。体力は年々衰えを感じることが多くな
りましたが、新しいことへの挑戦や知る事への興味は、以前より増しているように思
います。
　昨年度、由緒あるライオンズクラブに入会させて頂きました。クラブの活動もまだ
まだ分からない事だらけですが、自分なりに少しでもお役に立つことが出来るように
と思っています。
　一昨年、㈱メタルファーストというスクラップ関連の会社を立ち上げ、日々勉強の
毎日ですが、不撓不屈の精神で頑張っております。
　今年は、様々な流れや変化に対応できるよう邁進すること。そして、少しお酒を控
えめに、健康に気を付けながら、一日一日を大事に過ごして行きたいと思います。
　本年もよろしくお願いいたします。

昭和51年２月10日生

松本　佳久

　新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願いします。
　気が付けば私も５回目の年男を迎えることになりました。
　知らず知らずのうちに60歳の歳を迎えようとしています。振り返れば早く、あっと
いう間の60年でした。
　私が生まれた1964年は、東京オリンピックの年で、高速道路や新幹線などの整備が
されていった年です。オリンピックは10月10日から10月24日までの15日間あり、その
真っ只中の17日に私が生を受けました。
　そして３回目の年男を迎える頃に会社を立ち上げ、がむしゃらに仕事一筋で日々を
過ごした記憶があります。
　その後49歳の時、今治ライオンズクラプに入会させて頂き、10年になりますが、先
輩方、メンバー皆さんに公私にわたりご指導頂き大変感謝しております。
　今後も今まで以上に仕事、家庭、ライオンズに邁進してまいりますので、ご指導ご
鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
　まだまだ続く長い道のりですが、不撓不屈の精神で走り続けて行きたいと思ってお
ります。

昭和39年10月17日生

木村　智一

　新年あけましておめでとうこざいます。
今年は年男でもありますが、還暦でもあります。
　自覚はあまりありませんが、生まれてもう60年もたってしまったようです。確かに
身体はあちこちガタが来てますが、気持ちはまだまだ２回目の年男なのですがね。本
来の干支は十干と十二支で順番に数えていくそうですが、その最小公倍数が60なので、
60年すると１順し還暦と言うそうです。今年は十干十二支の41番目の年にあたり、十
干の１番目である甲と十二支の５番目である辰が重なる甲辰（きのえたつ）となるそ
うで、私は60年前の甲辰生まれということになります。
　辰年の人は、責任感が強くまわりからの信頼も厚くリーダーシップを発揮できるタ
イプなのだそうですが、私に当てはまるでしょうか？
　平均寿命まであと20数年、あと最低でも２回は健康で元気な年男となれるよう日々
精進してまいりますので、これからもよろしくお願いします。

昭和39年７月27日生

田中　敏也

　新年あけましておめでとうございます。今年は人生５回目の年男で、還暦を迎える
歳になります。子供の頃は60歳の方を見ると動きも遅いし、えらいおじいちゃんやな
と思って見ていたのですが、そんな歳に自分もなったのかと最近しみじみ思っています。
　まだ下の子も小学１年生なので、まだ20年くらいは現役でいられるよう体に気を付
けて頑張りたいと思います。

昭和39年８月25日生

白石　憲司
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　11月25日㈯、今治地域地場産業振興センターで行
われました第２回地区ガバナー諮問委員会に、加藤
会長・羽田野会員委員長・矢野会計と私の４名で出
席してきました。
　まず、各クラブの活動報告を加藤会長が説明をし
私が奉仕事業についての説明をしました。羽倉２
ＺＣ様からは今治クラブは10名の新入会委員が入り
大変すばらしいとのお褒めの言葉がありました。
　又クラブ全体では災害協定書をすぐに作成する事

日　時　11月25日㈯　13：00～
場　所　今治地域地場産業振興センター
出席者　加藤会長、渡邊幹事、矢野会計
　　　　羽田野会員委員長

第２回地区ガバナー諮問委員会

と新入会の増強及びドロップ防止など説明がありま
した。
　出席された皆様大変おつかれさまでした。

幹事 渡邊　直人

　去る11月26日㈰、ワンダーボウル西条にて２R 親
善スポーツ大会が開催されました。競技種目はボウ
リング。
　行き車中での会話「ちゃんと練習してきた？」 

「するわけないやん」「そんなんで優勝できんやん」
ｗｗｗといった感じで怪我がないように参加するだ
けのつもりでした。
　可愛い応援団に囲まれてボウリングを楽しむこと
ができました。
　そして表彰式にて順位の発表が始まりました。「だ
いたい真ん中ぐらいやろう」「８位ぐらいで呼ばれ
るよ」と言いつつもあっと言う間に４位までの発表
が終わりまだ名前が呼ばれておりません３位以上が

日　時　11月26日㈰　13：00～
場　所　ワンダーボウル西条
出席者　矢野幸治、加藤克利、井出　悟、菅　道就
　　　　宇野一世、刈谷亮介、矢野　賢、渡邊直人

２Ｒ親善スポーツ大会参加報告（見事優勝！）

確定しました。それではベスト３の発表です。ドキ
ドキザワザワ最後まで名前が呼ばれず優勝しました

（今治ＬＣトータル1,466点・２位 小松ＬＣ 1,462点、
ほんの４点差）。そして個人賞では矢野幸治さんが
全体での準優勝でした。その夜の打ち上げが優勝祝
賀会となり加藤会長にごちそうになりました。あり
がとうございました。

第一副会長 菅　　道就

参加者一同

矢野幸治　個人準優勝見事なフォーム？　加藤会長可愛い応援団
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　当日15時少し前に２階ロビーに着きますと、11月
23日入籍され11月29日奥さんの誕生日に２人で外食
されたＳ君を始め多数の今治中央ＬＣ会員の方々に
出迎えられうれしい思いをし、クリスタルホールへ
入場しました。すると入口で私がコートを着ていた
ためハンガーを持った村上敦重さん（大会実行副委
員長）の出迎えを受け益々うれしくなりました。（さ
すが紳士・淑女の今治中央ＬＣ！）席に着き開会ゴ
ングまで少し時間がありましたので記念誌を開きま
すと最初に認証状41名のチャーターメンバーのお名
前があり、お１人お１人ゆっくり見、続いて物故会
員のお写真を拝見しますと私が今治ＬＣ入会当時か
らいろいろな所で温かく声をかけてくださった多数
の方々が思い出され少し目頭が熱くなりました。
　15時よりコロナ以前の日常生活に戻りつつある今
日この頃、早朝より「石鎚」号を疾走させている白
石一会長（この日のためにスーツを新調されたそう）
の開会ゴングに始まり、今治中央ＬＣ１番？のダン
ディー佐伯晴幸実行委員長の流暢な歓迎のことば

（さすが元ＲＣ）、その後いろいろな方々の紹介の時、
白石会長を見ていますと大変緊張した様子で唇を何
度もなめていました。（「誰か早く水のふりして日本
酒持っていってあげて」と心の中で叫んでいました。）
　そしてスポンサークラブを代表して我が今治ＬＣ
加藤克利会長は「1963年今治中央ＬＣ結成当時、当
クラブも３年目で貴クラブを誕生させたこととなり、

日　時　12月３日㈰　15：00～
場　所　今治国際ホテル

今治中央ライオンズクラブ結成60周年記念式典参加報告

当クラブ、貴クラブのチャーターメンバーのライオ
ニズムの高さとパワフルさ全てに感銘を受ける次第
です。60年の歴史の中で両クラブに築かれた絆を大
切にし、今後益々の両クラブの発展、そして貴クラ
ブの皆様のご多幸を祈念し祝辞とさせていただきます。」
と祝辞を述べられました。その後60周年記念アクティ
ビティ「さかなクンのギョギョッとおいしいお魚の
お話」のビデオ上映があり、アシスタントレディー
白石一会長の長女実沙さん（お母さん似でよかった！）
等の紹介があり閉会ゴングとなりました。16時45分
終了予定が16時15分終了となり約25分早く乾杯がで
きました。祝宴では、記念ゴルフ大会において我が
今治ＬＣ津村建造さんが優勝し（商品、最高級！の
日本酒）表彰されました。太極拳演舞、女子 JAZZ
向上音楽隊によるバンド演奏があり大変楽しい時間
を過させていただきました。今治中央ＬＣの皆様、
お疲れさまでした。
　最後になりましたが、たまたま私が隣にすわった
ため写真撮影をお願いしたところ心よく引き受けて
いただきました「原田のシンちゃん」お世話になり
ありがとうございました。また、コロナ禍とはいえ
今治ＬＣ結成60周年記念誌を２Ｚ内他クラブの皆様
へお配りできなかったこと、当時の記念誌係長とし
て大変残念に思います。この場をお借りしてお詫び
申し上げます。

ＭＣ・ライオンズ情報・大会参加委員長 二宮　幹雄

スポンサークラブ　加藤克利会長挨拶 スポンサークラブへ感謝状・記念品贈呈
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＊日　時　令和５年12月７日㈭　12：15～
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者33名　　　62.3％
＊会長挨拶
＊２Ｒ親善スポーツ大会優勝報告

第一副会長　菅　　道就

例会・理事会報告
12月第１例会報告

加藤　克利　 11/26の２Ｒ親善スポーツ大会におい
て優勝いたしました。誰がメンバーを
人選したのでしょうか？

鳥井　　洋　11月月例松山シーサイドＣＣに於いて
優勝しました。（Total 89・久々の参加
でした）内容は会報に記載されています。

村上　浩二　２Ｒ親善ボウリング大会で優勝したと
のことでおめでとうございます。また、
先日の大学ソフトボール大会優勝の記
事がマイタウンに出ております。皆さ
ん見といてください。

梶原　俊二　新会員の紹介コーナーが残り３人です
が欠席の為行えなかったのでクイズで
ドネーションを集めさせて頂きました。
ボウリング大会優勝と共にお礼兼ねて
ドネーションいたします。

先日の２R 親善スポーツ大会において
見事優勝することが出来ました。幹事

12月第１例会ドネーション情報

わきあいあいの楽しい時間

女子 JAZZ 向上音楽隊

＊食事懇談
＊審議事項
１． 第31回今治ＬＣ旗争奪少年サッカー大会につい

て
２． 松山ホストＬＣ70周年記念式典について
＊報告事項
１． メインアクティビティ収支報告
２． 嘉義ＬＣ歓迎会及び結成62周年記念例会収支報

告

３． 新会員オリエンテーション出席報告
４． 次期２Ｚ・ＺＣ指名委員会報告
５． 嘉義ＬＣ訪問団について
６． その他
＊ラッキーカード
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は12月14日㈭　18：30～
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は12月21日㈭　12：15～
　　　　　　今治国際ホテル「真珠」

⎝
⎜

⎜
  ⎛

渡邊　直人
矢野　　賢
宇野　一世
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＊日　時　令和５年12月14日㈭　18：30～
＊場　所　ライオンズクラブ事務局
＊出席者　役員19名中　12名出席
＊審議事項
１． 尾道ＬＣチャーターナイト65周年記念例会につ

いて
２． あすなろ学園クリスマスプレゼントについて
３． 今治中央ＬＣ結成60周年記念品について
４． 令和５年度今治中学・高校サッカー大会について
５． その他
＊報告事項
１． 11月末会計報告
２． その他

12月第１理事会報告

12月第２例会報告
＊日　時　令和５年12月21日㈭　12：15～
＊場　所　今治国際ホテル
＊出席者　会員63名中　不在会員０名
　　　　　　　　　　　優待会員２名
　　　　　　　　　　　終身会員７名
　　　　　純出席者35名　　　66.1％
＊会長挨拶
＊メンバーシップキー賞の授与　中村　浩治

加藤　克利　オーストラリア、ゴールドコーストか
ら帰ってきました。温度差30度です。
非常に寒いですが頑張ります。

白石　憲司　 12/14～19日にタイのパタヤでアジアジュ
ニアローイング選手権が開催され、長
男の健人が４人乗りに出場した為、家
族で応援に行ってまいりました。世界
ジュニアでは16位だったので今回はメ
ダルをと思っていたのですが、なんと
が銀メダルを取る事ができました。本
人にとっても良い思い出になったもの
と思います。

越智　洋介　 今年も一年大変お世話になりました。
来年も宜しくお願い致します。例年通
り年末年始無休で頑張ります。

鳥井　　洋　ちょっと体調を崩しましたが、今日例
会に参加できましたので、又、皆様に
お会いできましたのでドネーション致
します。

梶原　俊二　今年も沢山のドネーションを頂きまし
た。有難うございます。無事に年を越
せそうなのでドネーションさせていた
だきます。皆様、来年も良い年に成り
ます様に祈念申し上げます。

忘年会シーズン、皆様飲み過ぎにご注
意くださいませ。

渡辺　正隆　 先日、思うところあって、断食修行を 
やってみました。心身の汚物がすべて
出て、心も身体もきれいさっぱりとなっ
たような気がしました。我が家のヘル
スメーターでは身体年齢が48才、内臓
脂肪率が６％という結果になり大変嬉
しくなりましたのでドネーション致し
ます。

12月第２例会ドネーション情報

と会計は団体メンバーから外れゲーム
センターのエアホッケーの方で燃えて
いた事は内緒です。

矢野　幸治　２R 親善スポーツ大会にて、団体戦で
優勝、個人戦で準優勝しました。

津村　建造　この度、今治中央ＬＣ60周年記念ゴル
フ大会にて優勝いたしました。ダブル
ペリアの優勝ですので、ただ運が良かっ
たと言うところです。

•12月生まれ誕生祝
八塚　俊二（12/2）・関　　英輔（12/15）
馬越　信次（12/19）・﨑山　俊紀（12/22）
加藤　克利（12/28）・藤髙　研志（12/30）

＊アワード贈呈
　19ヵ年皆出席賞　貴田　敏幸
＊食事懇談

⎝
⎜

⎜
  ⎛

＊審議事項
１． 尾道 L Ｃチャーターナイト65周年記念例会に

ついて
２．あすなろ学園クリスマスプレゼントについて
３． 令和５年度今治中学・高校サッカー大会につい

て
＊報告事項
１．その他
＊幹事報告並びに終末事務
　次回理事会は12月28日㈭　18：30～
　　　　　　ライオンズクラブ事務局
　次回例会は１月６日㈯　18：00～
　　　　　　今治国際ホテル「クリスタルホール」

渡邊　直人
矢野　　賢
宇野　一世



今治中央 LC結成60周年記念ゴルフ大会優勝

今治 LC12月月例結果 今治中央 LC結成60周年記念ゴルフコンペ結果

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 馬越　信次 78 13.0 65.0
２位 津村　建造 77 10.4 66.6
３位 羽田野修司 96 26.2 69.8
B.B 渡邊　直人 113 25.0 88.0

順位 氏　名 Total HC Net
優勝 津村　建造 77 6.0 71.0
３位 馬越　信次 78 4.8 73.2
16位 瀬野　和博 92 16.8 75.2
21位 安永　健治 90 14.4 75.6

◇12月２日㈯　今治 CC　参加人数　15名 ◇12月２日㈯　今治 CC　参加人数　67名

　ガジュマルの木は精霊が宿る木、幸福の木とも言われていて、世界に約800種、日本の中だけでも約
20種類あるといわれています。
　沖縄では「キムジナー」と言われ、海外でも神聖な木として扱われてきたそうです。大きく生命力に
溢れるガジュマルの木は観葉植物としても育てやすくインテリアプランツとして愛されています。
　屋久島では他の木と合体した巨大なガジュマルを見ることが出来ますが、大きく成長したガジュマル
は屋久島のあちこちに存在しているそうで、樹高は20ｍにも達するものもあるそうです。
　風水効果で言うと、リビングに置けば「調和」をもたらしリラックス効果が期待でき、強い生命力か
ら勝利を呼び寄せるともいわれており、さらには金運アップの効果もあるそうです。
　鉢１つで色々な雰囲気に変わってとても育てやすい人気のある植物です。
　皆さんも育ててみてはいかがでしょうか。 （MC 委員　吉住　英三）

我が家のガジュマルの木

発　行 ライオンズクラブ国際協会336-A 地区2R・2Z
今治ライオンズクラブ

ホームページ http://ima-lc.jp
事務局 〒794-0042　今治市旭町3丁目2-3

TEL（0898）22-5997
例会場 今治国際ホテル

今治市旭町2丁目3-4　TEL（0898）36-1111
例会日 第一、第三木曜日　12：15〜13：30
会　長 加藤　克利
幹　事 渡邊　直人
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委　員 矢野　幸治・吉住　英三
印刷所 株式会社 ハラプレックス

今治市喜田村1丁目2-1　TEL（0898）48-5511
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同好会情報
ゴルフ同好会

津村　建造
　この度、2023年12月２日㈯に今治 CC にて行われました、今治中央 LC60周年記念
ゴルフ大会に参加させて頂きました。この日は、前日の寒波、強風とは打って変わり、
12月とは思えないくらい暖かく、最高のゴルフ日和でした。
　記念すべき大会参加と共に今治 LC ９月度月例で、優勝も致しましたので、気合十
分で今回の記念ゴルフ大会に挑みました。この気合がいつも空回りになるというパター
ンになるのですが、この日は、同伴していただいた皆様の応援もあり、上がり３ホー
ルまで今年１番のスコアでした。残り３ホールで少し崩れましたが、幸運なことに、
その３ホールが隠しホールで、ハンディが付きまして、今回の優勝となりました。
　この60周年記念ゴルフ大会のお世話をしていただいた皆様、並びにゴルフ大会に参
加されました方々、お疲れさまでした。今回の貴重な経験を糧に、今後、日々精進し
てまいります。


